



Instalan Comisión de Gobernación y Población; la preside la diputada Graciela Ortiz González (PRI)

Durante la instalación de la Comisión de Gobernación y Población, que preside la diputada Graciela Ortiz González (PRI), el presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado **Ricardo Monreal Ávila**, destacó la relevancia de esa instancia legislativa e hizo votos por que sea productiva e impere el consenso.

En el Palacio Legislativo de San Lázaro, Monreal Ávila precisó que a dicha Comisión se turnará la iniciativa de reformas a Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, envidada por la titular del Ejecutivo Federal, la cual implica la creación de nuevas secretarías, como la de Ciencia y Tecnología y la Secretaría de la Mujer.

“Estoy seguro que darán un debate a la altura de las circunstancias que el país requiere y que esta Comisión habrá de dictaminar conforme a lo que el país exige”, enfatizó.

El también coordinador del grupo parlamentario de Morena, afirmó que, ante las elecciones de Estados Unidos, México debe establecer su propia estrategia para el futuro en la relación con ese país y dijo que es momento de unidad nacional del pueblo de México.

<https://www.tallapolitica.com.mx/instalan-comision-de-gobernacion-y-poblacion-la-preside-la-diputada-graciela-ortiz-gonzalez-pri/>